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 　      国際ロータリー会長   　 　   ＲＩ第2650地区ガバナー

第１０回　（２２４８回）　　例会報告 ２０１６．９．１５

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　我等の生業　」

3． 出席報告 矢部次郎様　奈良クラブゼネラルマネージャー（本日の卓話者）

4． 会長の時間・会長報告 嶋田祥吾様　　　　奈良クラブ

5． ニコニコ報告 福本　 昇様　　奈良市ソフトボール協会理事長

6． 幹事報告・委員会報告 吉森弘行様　  奈良市ソフトボール協会会長

7． Ignez Denise Gomes MOURAさん　国際青少年交換受入学生

8． 閉会宣言　点鐘

24/32 8 81%

理　事
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谷垣嘉輝

金田宗寛

2016～2017年度

大濵正徳

 2016～2017年度

 地区のスローガン

「　奈良西RCの歌　」

■クラブ協議会講評
　第2650地区ガバナー補佐　倉本堯慧様

出席会員数 欠席者数 出席率

24/32 14 81%

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

ソング

国際ロータリーのテーマ

役　員理　事 林　 秀彦

　  今月は基本的教育と識字率向上・ロータリーの友月間です  

植野洋志

　　　　   ジョン・ジャーム

会場監督

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ 毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所
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創　 立

通算2248回 43 5/11
通算2246回修正 43 8/11
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理　事 理　事

榎木晋作

会長の時間 （大濵会長）

  第11回（2249回）例会プログラム平成28年9月29日（木）

幹　事

会　長

松山悦啓 会　計

皆様こんばんは、先週は家族親睦会でした。とてもよかったという人、あんまり良くなかったという人、か

なり問題があったという人、私の所にはいろいろな声が聞こえてきます。理事会でこの件について反省会

をしたいと思っています。

さて、秋本番、朝夕はだいぶ涼しくなってきました。涼しくなってきたのは良いのですが、また台風です。

台湾は大変な事になっているそうで、日本も16号が九州の南部を通り、四国や近畿は雨や雷雨がこれか

ら激しく雨が降るともいわれています。

一昨日、青少年奉仕の下村委員長から連絡があり、奈良市登美ヶ丘北中学校の文化祭が今日行われ

ました。先方からは会長の顔を出してほしいとの事でしたが、都合で祝電だけ送らせてもらいました。

今日の卓話は、Jリーグ奈良クラブの矢部さんです。キャッチフレーズ通り頑張ってほしいと思います。

本日の会長の時間は以上です。



　

　

（松山幹事）

会員夫人の誕生祝

奈良市ソフトボール協会様挨拶

ニコニコ報告

奈良西RC便り

幹事報告

🌼 9月生まれ 🌼

浅野晋良会員夫人 千津様 9月2日

中村 保名誉会員夫人 彰子様 9月3日

小原壮一会員夫人 恵子様 9月9日

木下 裕会員夫人 澄子様 9月17日

竹田知弘会員夫人 弥生様 9月18日

三木武彦会員夫人 里子様 9月20日

金田宗寛会員夫人 清美様 9月23日

東山光秀会員夫人 ひろみ様 9月24日

皆様おめでとうございます

大濵正徳会長

台湾では台風の爪痕が大変な事に

なっているそうです。これから16号が近畿

に来るとか。皆さん気を付けましょう。

Jリーグ奈良クラブの嶋田様卓話宜しく

お願い致します。

小原壮一会員

家内の誕生日のお祝いきれいなお花を

（家内と同じ位）贈って頂き有難うございます

佐川寛一会員

・ホテルだからとボーっと歩いていた

らダメですね。階段の横から小原会員が

大きな声で「バあ～ッ！！」と出てきて

腰が抜けそうになりました。少年の心を

いつまでもお持ちの小原会員にニコニコ。

・会員の皆様夏のお疲れが出ませんように！！

下村由加里会員

奈良クラブ矢部様嶋田様本日の卓話

楽しみにしています。増々のご活躍を

祈念してニコニコ！

竹田知弘、小川信勝、植野教夫会員

本日は中秋の名月です。季節感を感じ

ながら日々の生活を送りたいものです、

ニコニコ。

東山光秀会員

本日は中秋の名月です。例会終わって

帰宅してからお参りします。

お月様が見えたらいいのですが・・・。

笹本麻琴会員

ゴルフ楽しかったです。

たくさんいただきました。有難うございます。

浅野晋良会員

今日は楽しい奈良国際、初ラウンド

とてもうれしかったです！！

みなさん本当に有難うございました。

また懲りずに誘って下さい。

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載しております

のでご覧ください。

・本日、理事会報告を表の掲示板に掲示して

おります。

・9月29日（木）はガバナー公式訪問に伴う

クラブ協議会です。本日予定表を配布して

おります。16時集合となっております。

皆様何卒宜しくご協力お願いいたします。

■奈良市ソフトボール協会より■

理事長 福本 昇 様

皆様こんばんは。いつもお世話になり有難うござ

います。一昨年は特に男女混合ソフトボールの催

しにあたりまして多額のご支援を頂き有難うござい

ました。今年も引き続き大会を行います。何卒ご支

援を宜しくお願い致します。

奈良市ソフトボール協会は35チーム、協会内活

動だけでなく視野を広げて若い人へのソフトボール

の育成を打ち出しております。何卒今後ともどうぞ

宜しくお願いを致します。



　
卓　　話

「元Jリーガーが挑戦するサッカーを通じた地方創生

－奈良にJリーグチームを！奈良クラブの挑戦－

Jリーグ 奈良クラブ ゼネラルマネージャー 矢部次郎様

皆様こんばんは、本日はお招きいただき有難うございます。皆様は奈良クラブをご存知でしょうか。奈良クラ

ブは奈良からJリーグを目指しているサッカークラブです。最近、オリンピック、ワールドカップ予選があったりと

サッカーも賑わいを見せていると思います。それを地域に根ざしてしっかりと頑張っていく、という事です。クラ

ブのビジョンは「奈良の誇りになろう」で、コンセプトは「勝ち負けよりも大切なものがある」です。勝負をするも

のがこのコンセプトはどうかと思う方もおられるかもしれません。しかし、会社経営でも、人であったり商品が

しっかりしないと利益が上がってこない、というのとスポーツでも一緒ではないかと考えております。おかげさ

まで最近はサポーターの方も多くいて下さって、スタジアムで「奈良！」を大声で応援できる、他にない機会か

と思います。スポーツとは国民や県民を一つにするものである、非常に注目度の高い媒体であり、その分、宣

伝広告価値も高まっていくのかなと思っています。

奈良クラブではJリーグを目指すだけでなく、子供からお年寄りまで楽しめるクラブを目指しています。サッ

カーチームは健常者から障害者、年齢に関係なくクラブがあります。将来のイメージとして吹田スタジアムみ

たいに民間の寄付でできた、地元密着のスタジアムを作りたいなと考えています。そして子供からしっかり

サッカー選手を育て、やがて迎えるセカンドキャリアにしっかりと、また自分たちがプログラムを組んでサポー

トしていきたいと考えています。僕自身、奈良育英高校から名古屋グランパスに入りましてその後九州に行き、

10年プロサッカー選手としてやってきました。そして奈良に戻ってきてチームを立ち上げたのですが、その中

で思ったことが、もっと教育プログラムとして整っていれば、もっと活躍できた選手がいたのではないか、もっと

地域に貢献できる人材が増えるのではないかという事で、今こういう立場に立って形にしたいな、と思ってい

ます。

私が奈良へ戻ってきたのが2006年で2008年に奈良クラブを立ち上げました。当時は援助も少なかったので

すがだんだん仲間が増えてきて、J3まであと一歩というところまできました。Jリーガーになるという夢を奈良で

叶えさせてあげたい、サッカーを通じて教育をし、街を作っていきたいというのがクラブの目標です。Jリーグの

ない県は9つで、奈良県でもJリーグを、と頑張っています。サッカーにおいて技術・戦術・フィジカルが優れてい

れば選手としてやっていけると思っていたのですが、実は一番大事なことは人間力、人間性であると改めて気

づきました。サッカーは「ミスのスポーツ」と言われ、脳から一番遠い足を使ったスポーツです。そのミスをいか

にチームでまとめていくかを競うゲームです。会社の中でサッカーが上手、といっても別に関係ないと思われ

るかもしれませんが、人間としてマナーが出来て健康な体で出勤してくれるという人間は他方でもいろんなス

キルが付いてくると思うので、そういうところも今の子供たちに伝えていきたい所です。

サッカーはお金のかかるスポーツで、J3で1,5億、J2で6億円規模にならないといけない、J2残留しようとすれ

ば10億くらいかかるでしょうか、J1では15億以上、J1残留しようとすれば20億、J1優勝しようとすれば30億円以

上くらい必要といわれます。そこで皆様へのスポンサーへのお願いも本日同封していますが、読んでいただ

けたらと思います。お金をかけずに地域を巻き込む力はサッカーにあると言われています。なので地方創生

のテーマからいうとサッカーを通じて奈良を発信できるかと思います。スポーツを続ける環境が整えばよりい

い人材が育っていくのでないかと思います。どうぞ今後も皆様宜しくお願い致します。



 　　

（担当：井上、阪口）

第１２回 （通算２２５０回）例会予告

例会日 平成２８年１０月 ６日（木）

卓 話 「 新入会員自己紹介 」

松中 隆 会員


